



# Malioboro

## Masih Jadi Magnet

### ■ Polda DIY Fokuskan Pengamanan Libur Nataru di Jalur Wisata

**Melalui SE tersebut, kami diperintahkan untuk membarak KTP-el yang rusak atau invalid selama 2011-2013. Jumlahnya sebanyak 12.232 keping**

**YOGYA, TRIBUN** - Malioboro masih menjadi pusat perhatian wisatawan yang berkunjung ke Kota Yogyakarta saat Liburan Natal dan Tahun Baru 2019. Melihat hal tersebut, Dinas Pariwisata (Dinpar) Kota Yogyakarta telah menyiapkan berbagai hal untuk memberikan pelayanan terbaiknya.

Pi Kepala Dinpar Kota Yogyakarta Yudianto Dwisutono menerangkan ketika ke Yogyakarta, wisatawan selalu melakukan kunjungan ke Malioboro, baik untuk berbelanja, wisata atau sekedar manjir.

"Malioboro masih menjadi pusat perhatian di kota, yang mana Malioboro memiliki magnet tersendiri. Wisatawan selalu berkunjung kesana, kita tidak bisa hindari. Kita hanya bisa memberikan layanan yang terbaik bagi wisatawan," ungkapnya.

Melihat hal tersebut, pihaknya telah menyiapkan berbagai atraksi kesenian di beberapa titik, baik di Malioboro maupun di Abu Bakar Ali saat saat Natal dan tahun baru.

"Kalau kota lebih kepada menyambut kedatangan wisatawan, hanya bersifat temporer. Kami membuat space nanti menjelang tahun baru. Puncak kedatangan wisatawan khususnya yang datang dengan kereta, kami sambut dengan gending-gending Jogja, yang kami gelar di Abu Bakar Ali dan Malioboro," jelasnya.

Selain itu, Pemerintah Kota juga telah menyiapkan alternatif lain dengan adanya Jogja Bike yang sudah diluncurkan beberapa saat lalu.

"Kami juga menyambut wisatawan dengan beberapa kesenian, yang ada di kota Yogyakarta. Selain itu kita juga berusaha memberikan daya tarik yang lain,"

● ke halaman 19

**TRUBUN JOGJA/HASAN SAKRI**

**APEL OPERASI LILIN PROGO** -Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti didampingi Kapolresta Yogyakarta, Kombes Pol Armaini meninjau pasukan yang mengikuti gelar pasukan operasi Lilin Progo di halaman stadion Mandala Krida, Kota Yogyakarta, Jumat (21/12). Gelar pasukan yang diikuti oleh peserta dari lintas instansi dan relawan tersebut untuk pengamanan selama libur Natal dan Tahun Baru 2019.

Instansi

1. ....
2. ....
3. ....
4. ....
5. ....

## Malioboro Masih Jadi

● Sambungan Hal 13

termasuk kita memberikan alternatif dengan adanya Jogja Bike. Para wisatawan bisa berwisata sepeda," ungkapnya.

### Pusat informasi

Selain itu, mulai tanggal 27 Desember 2017, juga akan disiapkan Tourist Information Center di sekitar UPT Malioboro yang bisa mempermudah wisatawan mengetahui segala informasi mengenai Yogyakarta.

"Nanti mulai tanggal 27 akan ada Tourist Information Center di sekitar UPT Malioboro agar bisa memberikan informasi layanan kepada wisatawan tentang destinasi maupun hal yang berhubungan dengan wisata

yang ada di Kota Yogyakarta dan sekitarnya," jelasnya.

Bukan hanya itu, nantinya di Malioboro juga akan dipasang *hand rail* untuk membantu kelancaran akses bagi wisatawan. Selain itu, dari Dinas Perhubungan dan kepolisian juga akan membuat beberapa posko di sekitar Malioboro.

"Untuk kelengkapan di Malioboro, UPT Malioboro membangun *hand rail* untuk membantu kelancaran akses ke toko-toko, supaya kelihatan tertib dan mempercantik diri. Selain itu, nanti juga akan didirikan posko," terangnya.

Sebagai antisipasi penumpukan wisatawan saat malam tahun baru, Yuniyanto mengatakan jika Dinpar juga sudah menyiapkan agenda lain di beberapa titik di Kota Yogyakarta, seperti di Jalan Ipda Sudarsono

maupun XT Square.

"Malam tahun baru kami sudah antisipasi. Kami yakin-seyakinnya bahwa para pengunjung ini pingin menikmati Kota Yogyakarta. Untuk menghindari penumpukan kami sudah susun beberapa agenda, kami buat panggung di jalan Ipda Sudarsono. Juga ada atraksi milineal di XT Square dan beberapa tempat hiburan lain," jelasnya.

Dia berharap, nantinya wisatawan yang datang ke Kota Yogyakarta bisa menikmati fasilitas dan hiburan yang telah disediakan.

### Apel

Polda DIY juga menggelar apel Operasi Lilin Progo 2018 pada Jumat (21/12) di halaman Mapolda DIY, di Condongcatur.

Kabid Humas Polda DIY AKBP Yuliyanto menyebut operasi ini sebagai persla-

pan pengamanan selama libur Natal 2018 dan Tahun Baru 2019.

"Operasi ini juga untuk menjaga situasi yang kondusif demi kenyamanan warga dan wisatawan di DIY," jelas Yuliyanto di lokasi acara.

Kegiatan apel pagi melibatkan seluruh jajaran kepolisian Polda DIY, termasuk di antaranya personel Basarnas DIY.

Apel ini dihadiri langsung oleh Kapolda DIY Brigjen Pol Ahmad Dofiri serta Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X.

Dirlantas Polda DIY Kombes Pol Julianto Tri Djatiutomo menyatakan fokus operasi pada liburan Nataru ini akan diarahkan ke pengamanan jalur wisata.

"Kami siapkan rekayasa lalu lintas, terutama di kawasan Malioboro," kata Julianto. (may/ax)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 30 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005